



# Le Saint-Siège

---

VISITE AU MÉMORIAL DE ST PAUL - DAMAS

## **PAROLES DU SAINT PÈRE**

*Lundi 7 mai 2001*

*Chers Frères et Sœurs,*

Je salue les religieux franciscains de la Custodie de Terre Sainte, qui sont chargés de gérer cette maison, et les religieuses et les laïcs qui sont présents aujourd'hui. Je suis heureux de faire mémoire avec vous de l'Apôtre Paul, dans cette maison voulue par mon prédécesseur le Pape Paul VI pour recueillir le trésor de foi, de spiritualité et d'ardeur missionnaire de l'Apôtre des Nations, qui, sur le chemin de Damas, a accepté d'accueillir la lumière du Christ. Ayant découvert la vérité tout entière, l'Apôtre Paul a d'abord vécu trois jours dans le silence et les ténèbres de la foi avant d'être baptisé, de découvrir la communauté chrétienne locale et de partir annoncer l'Évangile. Le centre a pour vocation de proposer la spiritualité paulinienne aux hommes et aux femmes qui veulent faire une halte dans leur vie chrétienne, pour vivre plus pleinement leur vie baptismale et leur vocation dans l'Église.

L'Apôtre Paul nous rappelle que la mission prend naissance dans l'accueil de la lumière du Christ, par qui vient la révélation tout entière, dans la contemplation silencieuse et amoureuse des mystères divins et dans l'acceptation humble et confiante de la mission confiée par l'Église. Puissent les personnes qui bénéficient de l'espace spirituel procuré par cette maison marcher chaque jour sur les traces de l'Apôtre des Nations ! Avec la bénédiction apostolique.